



Positive な1年に

3学年主任 小林 由衣子

本年度がスタートして、はや2カ月が経過しようとしています。生徒たちは、新しい学年や学級での生活にも慣れ、勉強や部活動、行事等にみんなで取り組んでいるところです。今月上旬に、3年生は修学旅行に行ってきました。大きな怪我や事故もなく、無事実施できたことを本当にうれしく思っています。

さて、修学旅行の翌週の英語の授業の中で、ALTの先生と生徒がやり取りをする場面がありました。ALTの先生は、ちょうどGWに京都、大阪に旅行に出かけていました。生徒たちは、共通の話題に胸を躍らせ、ALTの先生が、「何を楽しんだのか」「何を食べたのか」「どんな風に感じたのか」今まで習った表現を使って、情報を得ようとした必死でした。生徒は、失敗を恐れず、話したい、聞きたいという意欲に満ち溢っていました。

3年生の教室前に進路コーナーを作成しました。現在は、夏休みに行われるオープンハイスクールの情報を掲示しております。生徒は、興味がある学校の情報をホームページやリーフレットで集めるなど自分の将来に向けて、前向きに行動しています。

新しい学年になり、生徒が前向きに頑張る姿をたくさん見ることができてうれしく思います。今後の中学生活において、多くの困難に出くわすこともあるかと思いますが、これからも失敗を恐れないで、前向きに行動を起こす1年にしてほしいと思います。

3学年 修学旅行

5/8(水)～10(金)2泊3日の日程で、3学年が広島・関西方面の修学旅行を行ってきました。天気に恵まれ、5月らしい爽やかな天気の下、活動を行いました。8日の広島では、原爆ドーム等戦争の悲惨さを目の当たりにし、より一層平和への思いを強くしていました。9日の京都班別学習では、自分達で考えたコースを班員で協力し、公共交通機関を用いて見学地を回りました。ユニバーサルスタジオでは、仲間との絆を一層深めました。また、10日のクラス別学習では、各クラス普段知ることができない内容を見学したり、講義を聴いたりしました。今回の修学旅行で得た学びを今後の学校生活の中では是非生かしていきたいです。

1日目



平和への祈りをこめて



ボランティアの方による碑めぐり



原爆資料館の見学



本場広島焼きを実食

2日目



京都班別学習(伏見稻荷)



京都班別学習(清水寺)



京都班別学習(京都の町並み)



USJ

3日目



海遊館(1組)



あべのハルカス(1組)



明治なるほどファクトリー(2組)



空中庭園(2組)

<生徒の感想から>

広島、京都、大阪に行ってみて、富山との違いや今まで知らなかったことを学ぶことができました。特に、広島に行ってみるまで原爆が落とされたところなので発展していないだろうと思っていたが、実際に広島に行ってみて思っていたよりもずっと発展していて驚きました。平和公園での碑巡りから、原爆があったことを川迫まで語り継いでいきたいという強い思いを感じることができました。私もお話を聞いて学んで終わりではなく、語り継いでいくことが大事だと思いました。

各学年から

<1学年>

4月から何度も話し合いを重ね、学年・学級目標を創りあげました。どんなクラスにしたいかそれぞれの思いを出し合った後、みんながその目標を意識して生活するために覚えやすいフレーズになるよう工夫を凝らしました。

最高の1－1
5 9 7 の3点セット
(個性)(協力)(仲良し)

<2学年>

7月に実施される「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」に向け、事前学習をしています。先日、体験する事業所が決まり、各自で事業所調べをしました。どのような仕事があるか、意見を出し合い、個人の課題を考えました。また、電話のかけ方や応対、相手との接し方等、マナーについての学習も行いました。



お辞儀の練習



電話応対の練習

6月の行事予定

3日(月)富山市中教研教科部会 *給食あり 午後放課

心臓検診(1年)

6日(木)尿検査(2次)

12日(水)富山市総合選手権大会壮行会

14日(金)～16日(日) 富山市総合選手権大会

17日(月)家庭学習期間 (～26日まで)

21日(金)2年生「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」事前訪問

24日(月)～26日(水)1学期末考査

26日(水)避難訓練

28日(金) 2年生「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」結団式

29日(土)～30日(日) 市民体育大会

